



El Kios EXPRES



No hay problema que no podamos resolver juntos, y muy pocos que podamos resolver por nosotros mismos

CCOO ALCANZA UN ACUERDO CON LA DIRECCION DE ATOS

Como ya sabéis, varios team leaders nos comunicaron hace un par de semanas que debíamos modificar nuestro horario de trabajo. Recordad que esto fue informado con una antelación de tan solo un día, dos en el mejor de los casos, y sin confirmación alguna de la dirección de RRHH.

Los delegados de CCOO os informamos que considerábamos esta actuación como una modificación de las condiciones de trabajo y **procedimos, primero, a informaros** y posteriormente **a ponernos en contacto con Recursos Humanos**.

Considerando que los **primeros contactos** no fueron todo lo fructíferos que deseamos, **no nos dejaron otra salida que poner en marcha la vía de la acción sindical**, mediante una convocatoria de huelga para defender nuestros derechos. No obstante, siempre mantuvimos las negociaciones con Recursos Humanos, que siempre nos dejó las puertas abiertas al diálogo, cosa que valoramos y agradecemos.

Nos alegra poder **confirmaros** que, **fruto de estas conversaciones** en solitario entre CCOO y la dirección de RRHH, a día de hoy **hemos alcanzado un acuerdo que consideramos satisfactorio**.

La dirección se compromete a iniciar negociaciones para revisar las condiciones de trabajo a lo largo del primer semestre de este año 2013.

No obstante, **ya hemos garantizado que tanto el 24 como el 31 de diciembre serán días no laborales en Atos Consulting Canarias**; se podrán disfrutar de ambos días de vacaciones, si bien queda la posibilidad de tan solo disfrutar de uno de ellos. En este último caso, **el día trabajado será compensado por el valor equivalente a 1.75 horas**, es decir, 8 horas de trabajo se compensarán como 14 horas de trabajo efectivo.



Vuestra confianza y apoyo han sido cruciales en la resolución de esta situación. Desde aquí queremos **agradeceros haber estado ahí apoyándonos; sin vuestro respaldo** no habríamos conseguido esta mejora de nuestras condiciones. Y también **la grandísima colaboración** ofrecida por **CCOO de Canarias**. Éste es sólo un paso más en el camino que queda por delante.

CCOO SEGUIMOS TRABAJANDO, SEGUIREMOS INFORMANDO